

Estados Unidos:
Número suelto..... 10 Cts.
Un año, adelantado.. \$1.00

En otros países:
Número suelto..... 15 Cts.
Un año, adelantado.. \$1.50

El Progreso

Redaccion y Administracion:

IMPRENTA

El Poligloto,

25, 27 y 29 Ann St.

DIRECTOR:

R. VEREA.

REVISTA MENSUAL ILUSTRADA

De todos los Conocimientos humanos.

Año 1º.

Nueva York, Mayo de 1884.

Nº 5.

Al Público.

El objeto principal de EL PROGRESO es dar á conocer en español lo principal que se publique en idiomas extranjeros, especialmente lo que se refiere á invenciones y adelantos en Mecánica, Industrias, Artes, etc. La Política, la Medicina, la Filosofía y la Religion tendrán tambien sus secciones correspondientes.

Como sin discusion no hay progreso, daremos cabida á todo escrito razonado que se nos remita, ya sea apoyando ya combatiendo ésta ó la otra escuela, ésta ó el otro sistema, ésta ó aquella creencia.

Queremos, en fin, publicar una revista que tenga al lector al corriente de los progresos de la humanidad en todos los ramos, y ofrecer á los amantes del saber un campo neutral donde puedan exponer libremente sus ideas.

El autor de un artículo será por lo tanto el único responsable de las opiniones que emita.

LA REDACCION.

ESTADOS UNIDOS.

Dentro de pocos meses decidirá el pueblo de los Estados Unidos quien ha de ser el jefe ejecutivo de la nacion durante el próximo cuatrenio.

Los dos únicos partidos aquí existentes llamados republicano y democrático, se preparan una vez mas para la lucha. Forman el primero en su mayoría los capitalistas, grandes fabricantes del país y casi todas las clases acomodadas; al segundo pertenecen las grandes masas de trabajadores y todos los Estados del Sur. El partido republicano se formó el año 1860 con motivo de la esclavitud. Obtuvo por la guerra para libertar los esclavos; opusieron los demócratas y perdieron la eleccion. El nuevo partido se echó encima la responsabilidad de aquella lucha titánica, batalló durante cuatro años y venció. Abraham Lincoln fué asesinado al ser reelegido y le sucedió Andrew Johnson. El general Grant, cargado con los honores de la vic-

toria fué el próximo candidato republicano y triunfó por una gran mayoría. Además del prestigio que su nombre llevaba entonces consigo, los republicanos hicieron cuestion nacional el pago de los bonos y toda la deuda que los Estados Unidos habian contraído para sufragar los gastos de la guerra. Los demócratas obtaron por la repudiacion y el honor nacional salió triunfante.

La primera administracion del general Grant fué bastante corrompida; la segunda fué corrompida y escandalosa.

La nacion se avergonzó de tal gobierno y la mayoría con que ántes contaba el partido republicano se pasó al demócrata. Samuel Tilden obtuvo mas votos que Hayes, no obstante este ocupó la Casa Blanca por medio de la escandalosa corrupcion de que se valió el partido republicano. Los periódicos demócratas dijeron y repitieron que la presidencia habia sido robada y los republicanos se callaron. Lo mismo hizo el presidente electo, el cual viéndose abandonado de los suyos, se encerró en la Casa Blanca y trató solamente de ahorrar dinero.

En pocas naciones se hubiera sufrido que robasen así la presidencia; mas aquí está tan arraigado el amor á la paz que si los demócratas hubieran apelado á las armas, los mismos republicanos que simpatizaban con ellos por la injusticia que se les habia hecho, hubieran sido los primeros en combatirlos. Los vencidos se resignaron con la esperanza de que en las siguientes elecciones les haria la nacion justicia; pero fueron igualmente derrotadas. John Kelly por su origen irlandés y por estar casado con una sobrina del cardenal Mc. Closkey, domina el voto de los irlandeses y es el jefe del partido en Nueva-York. A cambio de algunos destinos que los republicanos le prometieron, vendió su partido y dió el triunfo á Garfield, derrotando á Hancock.

Garfield debia la candidatura á Blaine y la eleccion á Conkling y Grant. Al primero le compró con la secretaria de Estado y á los segundos les ofreció dar empleos federales del Estado de Nueva-York á los que ellos recomendasen. La administracion de la Aduana de esta ciudad fué la primera dificultad con que tropezó Garfield. Dominado por Blaine